

## Testigo fiel

### Descripción

Apocalipsis 2:8-11.

Una interpretación cuidadosa de Apocalipsis tendrá en cuenta que Juan el revelador estaba hablando a los cristianos en un tiempo y lugar reales. Este fue un mensaje para la iglesia en Esmirna, una de las dos únicas iglesias en Apocalipsis que recibió un mensaje sin condenación. Eran creyentes fieles que vivían en una situación difícil.

Esmirna era una ciudad económicamente próspera debido a su ubicación en una importante ruta comercial. Sin embargo, parece que los creyentes no se beneficiaron de la riqueza de la ciudad. Eran ricos espiritualmente (v. 9), pero económicamente pobres. Se les advirtió acerca de una aflicción inminente y se les dijo que permanecieran fieles. Se les prometió la corona de la vida (v. 10), que es la vida eterna, un recordatorio conmovedor del riesgo de muerte terrenal que enfrentaban.

Hay dos lecciones potenciales para nosotros hoy. Primero, ¿seremos testigos fieles al encarnar el amor de Dios que se da a sí mismo? En segundo lugar, no nos apresuremos a asumir nuestra propia fidelidad. Los judíos en el versículo 9 pensaban que tenían razón, cuando en realidad estaban trabajando en contra de Dios. Pongamos nuestros corazones en humildad ante Dios antes de hablar una palabra a otras personas o acerca de ellas.

Autor: Deanna Hayden

### Fecha de creación

2025/07/20